

Jahrestreffen der französischen basalen Kursleitergruppe (GSBF) vom 19.-21. Januar 2024

Jedes Jahr im Januar trifft sich die Gruppe der zertifizierten "basalen" Ausbildner der französischen Sprache, Kollegen/ Kolleginnen, die noch im Einzelzertifizierungsprozess (EZ) sind, sowie solche, die nächstens ins EZ-Verfahren einsteigen werden, in Paris.

Dieses Jahr haben sich 21 Personen versammelt : 12 zertifizierte französische Ausbildner (die Kollegin aus der Insel La Réunion konnte leider nicht anwesend sein), 2 Kolleginnen aus der französischen Schweiz, eine Kollegin aus Libanon, ein Kollege aus Belgien, 5 Personen, die noch im Zertifizierungsprozess sind und 2 Personen, die dieses Jahr in den Zertifizierungsprozess einsteigen werden.

Das Thema des diesjährigen Treffens war "Prendre soin" (Sich kümmern). Wir haben auch an verschiedenen Themen gearbeitet: Ausbildung der Einrichtungsleiter, Elternausbildung, die Frage der Texte und Übersetzungen und andere, die spezifischer für die französische Gesetzgebung sind.

Am Freitag fand wie üblich die GV unseres Vereins statt. Denys Guion verließ das Büro und wurde zum Ehrenpräsidenten ernannt. Eine neue Person hat sich bereit erklärt, dem Vorstand beizutreten. Moralischer Bericht, Tätigkeitsbericht und

02
Ausbildungsstatistiken zeugen von der aktuellen Begeisterung für die Basale Stimulation in Frankreich.

Dieses Treffen ist eine Gelegenheit, uns zu sehen und nicht nur Arbeitszeiten zu teilen, sondern uns auch besser kennen zu lernen. Da wir über ganz Frankreich, Übersee, die Schweiz und den Libanon verteilt sind, haben wir nur diese eine Gelegenheit, uns zu treffen. Den Rest des Jahres organisieren wir Online-treffen.

Nächstes Jahr werden wir das Treffen in Straßburg abhalten.

Sylvie Payen - Kontaktperson Frankreich-IFBS

